

Dieu a-t-il un plan B?

Une petite histoire

On raconte l'anecdote que lorsque Jésus est remonté au Ciel, il a été accueilli par l'archange Gabriel qui, surpris de le voir déjà de retour, lui demande si sa mission est déjà terminée. Sur la réponse affirmative de Jésus, Gabriel continue et lui demande : « Mais tous les hommes connaissent-ils déjà tout l'amour que tu as eu en descendant sur la terre ? » Et Jésus lui répond : « Non, pas encore mais j'ai choisi 12 hommes, en fait il n'en reste plus que 11, auxquels je me suis consacré et je leur ai demandé de transmettre mon amour à d'autres, qui eux-mêmes le partageront avec d'autres, et bientôt le monde entier connaîtra mon amour. » Gabriel, surpris, parce qu'il sait de quoi sont faits les hommes, lui dit : hummm « Tu as certainement prévu une autre solution, un plan de secours... » Et Jésus le regarde et lui dit : « Non, je n'ai pas d'autre plan ! »

Le grand ordre de mission

Le grand ordre de mission qui a été lancé par Jésus - « Allez dans le monde entier, annoncez la Bonne Nouvelle à tous les hommes. » - est toujours d'actualité. Dans sa prière Jésus a dit : « Comme tu m'as envoyé dans le monde, moi aussi je les ai envoyés dans le monde. » (Jean 17 : 15-18)

On ne peut pas être chrétien sans être en même temps un missionnaire-serviteur du Christ. L'un ne va pas sans l'autre. Servir Dieu n'est pas réservé à une caste spéciale, une élite, un clergé. Mais à tous ceux et toutes celles qui se reconnaissent fils et filles de Dieu.

En Chine

On raconte qu'en Chine, on accueille les nouveaux chrétiens par : « Jésus a maintenant une nouvelle paire d'yeux pour voir, de mains pour servir, d'oreilles pour écouter et un nouveau cœur pour aimer. » Nous sommes aujourd'hui les représentants de Christ sur terre, nous sommes ses témoins, ses missionnaires, ses ouvriers.

« Le Saint-Esprit descendra sur vous : vous recevrez sa puissance et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'au bout du monde /extrémités de la terre. » (Actes 1 : 9)

Chacun est envoyé dans son "petit monde"

Chacun d'entre nous est donc chargé de mission. Dieu nous envoie en tant que témoin dans notre proche entourage (ce qui correspond à « Jérusalem »), dans notre cercle d'influence plus étendu - dans notre travail, université, associations diverses, réseaux sociaux - (« la Judée et Samarie ») et parfois hors de nos frontières (« les extrémités de la terre »).

Aujourd'hui, 21 siècles plus tard, Jésus n'a toujours pas d'autre plan pour poursuivre sa mission. Il compte sur vous et sur moi pour être ses témoins qui vont transmettre la Bonne Nouvelle de son amour.